

2019/10/20 ~10/26 相場見通し

| 品目 | | |
|--------|--------|--|
| 鉢 花 | 鉢花 | 台風被害の影響が長引き今週も入荷、売れ行きともに厳しい状況でした。菊類、シャコバなどの秋売れ行きが弱含みになってきた。シクラメン、ポイン(プリンセチア)の出荷が増えてきた。来週以降は売れ行きも回復していくのではないだろうか。 |
| | 苗物 | パンジー、ピオラも増えてきた。台風後多少の上向きはあったが全体的には軟弱な動き。アリッサムなど先週まったく値段が出てなかった商品が気温が下がったからか安いが動き出した。あとは単価が上がるのを期待。 |
| 観 葉 | 大鉢 | 青ドラなど耐寒性の物の引き合いが強くなってきた。 |
| | 中鉢 | 中鉢の耐寒性の物は引き合いあり。沖縄物の動きは厳しくなってきた。 |
| | 小鉢 | 台風後という事もあり入荷は少ない。 |
| 洋 蘭 | コチヨウラン | 大輪、ミディーともに鈍く、お店が台風のため土日休みにしてしまったところが多く、3連休だったがまったく売れていないようだ。 |
| | その他 | シンピは気温が下がってきて、ようやく色が出てきて徐々に出荷が増えてきた。デンファレ、オンシともに良品でも値段が出ない。 |
| | 総括 | 台風の影響で、3連休は全く動かず厳しい1週間となった。来週も都内は大規模な交通規制があるので、大輪の納品は制限されると思うので、まだ鈍い動きになることが予想される。 |

販売状況コメント

全国的に台風の被害にあわれた方々お見舞い申し上げます。

入荷量は前年より大幅に下がっております。JFIトレードフェアが台風のため中止になり期待していただいていた生産者様、買参人様には大変ご迷惑をおかけしました。

気温のほう下がりが秋らしい涼しい天気になってきました。花鉢は来週にもシクラメン、ポインセチアが増えると思います。今秋までは弱含みな日々が続きましたが来週より秋になり色とりどり市場も活気づくことに期待します。

(株)フラワーオークションジャパン